
Leserbrief 

zur 

Umfrage liegt jetzt beim Minister 

Zwei Drittel der Befragten bewerten Autobahnanschluss positiv 

 

Ich finde es sehr bedenklich, dass Frau Hammelrath die Umfrage über den 

Autobahnanschluss über den Bahndamm persönlich dem NRW-Verkehrsminister  

übergibt. 

Auch ich bin von dem besagten Meinungsforschungsinstitut telefonisch befragt 

worden. Die erste Frage richtetet sich nach meinem Alter, da ich aber 49 Jahre alt 

bin, sagte mir der Fragensteller ich, passe nicht in die Zielgruppe. Damit war die 

Befragung auch schon zu Ende. Jetzt weiß ich nicht, bin ich zu alt oder zu jung! 

Für mich ist diese Umfrage überhaupt nicht aussagekräftig. 

Alle Gutachten die bis heute zum Autobahnzubringer in Auftrag gegeben wurden 

sind eindeutig. 

Der Autobahnzubringer über den Bahndamm schadet der Umwelt, dem Menschen 

und bringt nicht die gewünschte Verkehrsentlastung. Des Weiteren erhält er keinen 

direkten Autobahnanschluss. 

Frau Hammelrath sollte überdenken, dass sie als gewählte Landtagsabgeordnete, 

nicht nur für einen kleinen sich selbsternannten einflussreichen Teil der Bürger 

zuständig ist, sondern für alle. 

 

 

Wolfgang Bens       Bergisch Gladbach Lückerath 

 

 

 

 

 

 


